

<u>Dirigido a profesionales, universitarios, técnicos de la administración y empresas</u>

La Fundación Biodiversidad convoca el VI Máster en Gestión y Administración Ambiental

 Esta edición revisada y actualizada complementa los contenidos sobre administración y medio ambiente con una visión integrada sobre los principales aspectos del desarrollo sostenible.

15,sep.05'.- La Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente convoca la VI Edición del Máster en Gestión y Administración Ambiental. En su nueva etapa, la Fundación Biodiversidad ofrece la sexta edición revisada y actualizada del Master, que complementa los contenidos sobre administración y gestión ambiental de pasadas ediciones, con una visión integradora sobre los principales aspectos del desarrollo sostenible. Asimismo, el Máster hace hincapié en los contenidos mediante planteamientos metodológicos interdisciplinares que se ajustan a la realidad y a las necesidades de formativas actuales de postgrado en un contexto profesional.

Esta nueva edición del Máster en Gestión y Administración Ambiental, uno de los cursos de postgrado más prestigiosos de cuantos existen en nuestro país, se dirige a universitarios, técnicos de administraciones, profesionales, empresas así como a todos aquellos profesionales que tengan responsabilidad en la mejora práctica de las dimensiones económica, social y ambiental del desarrollo sostenible.

Las clases son teórico prácticas y se impartirán en la nueva sede de la Fundación Biodiversidad, Calle Fortuny, 7 de Madrid. Las clases serán presenciales y con una duración de cuatro horas diarias en las tardes de lunes a jueves. Las mañanas de

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización. FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente.



los viernes se dedicarán a los casos prácticos y a la realización de visitas relacionadas con el temario.

El programa se estructura en tres módulos divididos en tres áreas de estudio que incluyen la realización de un caso práctico en grupos de alumnos y una visita exterior relacionada con el área. Además, cuenta con una cuarta área adicional destinada al aprendizaje de los aspectos metodológicos necesarios para la formulación de proyectos y trabajos de investigación.

La primera de las áreas lleva por título "Desarrollo Sostenible e Integración Ambiental", en la segunda se abordará la "Conservación de la Naturaleza y Desarrollo Territorial", y en la tercera la "Gestión de la Calidad Ambiental". Los alumnos que culminen el Master satisfactoriamente tienen la posibilidad de realizar prácticas en entidades y empresas de reconocido prestigio con las que la Fundación Biodiversidad viene colaborando.

El plazo para efectuar la preinscripción finaliza el 28 de septiembre y las solicitudes deben presentarse en la sede de la Fundación Biodiversidad. El número máximo de plazas es de 25. Para obtener más información sobre el VI Máster en Gestión y Administración Ambiental, puede consultarse la página web de la Fundación Biodiversidad www.fundacion-biodiversidad.es.